

# KG Berching verteidigt Titel bei DM 2013

Bayern erfolgreichster Landesverband in Markranstädt

An 4 Spieltagen suchten in Leipzig-Markranstädt die deutschen Breitensportkegler die Deutschen Meister in den drei Mannschaftsdisziplinen Frauen, Männer und Mixed. Teams aus sieben Landesverbänden traten vom 3. bis 6. Oktober 2013 im Keglerheim an, um ihr Können unter Beweis zu stellen. Der LV Sachsen betraute dazu den SK Markranstädt mit der Ausrichtung der Veranstaltung.

Mit Abschluss der Landeschampionate vor knapp 3 Monaten bestimmten die Landesverbände Baden, Bayern, Hessen, Rheinland-Pfalz, Sachsen, Südbaden und Thüringen die Qualifikanten für die Deutsche Meisterschaft im Breitenkegelsport. Insgesamt 100 Teams konnten bei den Mannschaftswettbewerben ihr Können unter Beweis stellen. 116 der 400 Startplätze, also 29 bayerische Mannschaften, gingen an den Start. Somit lag der Anteil an Startplätzen für Mitgliedsvereine der VBFK bei über einem Viertel.





Großen Grund zum Jubeln hatten die Keglerinnen der KG Berching aus Bayern, welche sich bereits im dritten Jahr in Folge innerhalb der Top 3 zu behaupten vermochten. Als Titelverteidigerinnen am Schlusstag gesetzt, wiederholte das bayerische Quartett den Erfolg des Vorjahres. Tatsächlich lag die Messlatte mit 1730 Kegeln für die 21 weiteren Teams zu hoch, so dass der Abstand zu den Nächstplatzierten von der SG Stern Mannheim (1691) und der SpG Kegelfreunde Ludwigshafen/Die Lustigen Zehn Mundenheim (1666) relativ deutlich ausfiel.

Marga Stadler 440 – Wally Moßburger 438 – Regina Fuchs 461 – Andrea Fuchs 391

Während 2012 in Viernheim noch Pit's Chaoten Hanau, SG Stern Mannheim 7 und Schnaffte Neun Ludwigshafen bei den Männern die Plätze unter sich aufteilten, blieb diesen der neuerliche Griffe nach den begehrten Medaillen verwehrt. Neuer Deutscher Meister aller 38 Qualifikanten dürfen sich die Spieler vom SKC Glück Auf Waldsassen aus Bayern nennen, die mit 1811 Kegel zugleich das Bestresultat der Veranstaltung spielten. Das Siegertrio komplettieren die SpG TV Rheinau/SG Stern Mannheim (1788) sowie die KG Konstein/Wellheim (1747).



## Deutscher Meister Männer-Mannschaften

SKC Glück Auf Waldsassen: 1811 Kegel

Karl-Peter Ebert 480 – Ralf Selch 442 – Markus Haberkorn 446 – Rainer Hutterer 443

#### 3. Deutscher Meister Männer-Mannschaften

KG Konstein/Wellheim: 1747 Kegel

Carlos Inacio 457 - Bernhard Netter 425 - Johannes Forster 441 - Klaus-Dieter Bauch 424

### **Deutscher Vizemeister Mixed-Mannschaften**

Gut Holz 66 Lauf: 1716 Kegel Markus Berger 444 - Christina Enhuber 442 - Marion Gloßner-Fuchs 400 - Markus Gloßner 430



Äußerst knapp fiel die Entscheidung über die Platzierungen bei den 40 Mixed-Mannschaften aus. Zwischen den Ergebnissen der besten fünf Teams lagen nur 10 Kegel Unterschied, so dass letzten Endes das viel zitierte Quäntchen Glück den Ausschlag gab. Durch einen fulminanten Endspurt gelang es in der letzten Startreihe der SG Stern Mannheim 1, sich mit 1719 Kegeln knapp an die Spitze zu setzen und den Titel zu sichern. Man überbot damit die erst gegen Mittag erspielte Bestmarke (1716 Kegel) von Gut Holz 66 Lauf mit einem hauchdünnen Vorsprung von nur 3 Kegeln. Ebenfalls denkbar knapp geschlagen fanden sich die Spielerinnen und Spielern vom KC Neuntöter 49 Pfungstadt mit 1715 Kegeln auf dem Bronzerang wieder. Die Titelverteidiger von der SpG KG Berching/Gut Holz 66 Lauf verpassten das Siegertreppchen und landeten auf dem undankbaren 4. Platz.

# **Bestleist**ungen

### Frauen

Regina Fuchs (KG Berching; BY) 461 Kegel



### Männer

Karl-Peter Ebert (SKC Glück Auf Waldsassen; BY) 480 Kegel

### Mixed

**Doris Götz** (Voll Druff Kirrlach; BD) 454 Kegel

Nathalie Scherdel (Kegelfreunde Ludwigshafen; RP) 454 Kegel

Marga Stadler (KG Berching; BY) 454 Kegel

Reiner Panzer (KC Blau Weiß Speyer; RP) 461 Kegel



Mit Dr. Uta Richter (Vertreterin der Stadt Markranstädt), Jürgen Franke (Präsident des DKBC), Lothar Lorbeer (Vizepräsident des Keglerverbandes Sachsen) und Peter Bauer (Breitensportreferent im DKBC) hieß Werner Kießling als Landessportwart Sachsen zur Siegerehrung mehrere Ehrengäste willkommen. Diese ließen es sich nicht nehmen, die Medaillen und Urkunden persönlich zu überreichen. Zusätzlich gab es Sachpreise, welche von der Stadt Markranstädt sowie der Firma Ahlborn gesponsert wurden.

Den Zuschlag für die Deutschen Meisterschaften 2014 der Breitensportkegler erhielt der LV Südbaden, wo an drei Spieltagen vom 03. bis 05. Oktober 2014 voraussichtlich in Villingen-Schwenningen die Karten für die Mannschaften neu gemischt werden.

